
 1 

 

 

 
  

ACTA DE LA SEGUNDA SESION ORDINARIA 2013 
DEL COMITÉ TÉCNICO Y DE ADMINISTRACIÓN   

DEL FONDO MIXTO CONACYT-GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD JUÁREZ, 
CHIHUAHUA  

 
En Ciudad Juárez Chihuahua, siendo las 12:00 horas del día 18 de diciembre del 

año  2013, reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaría Técnica, ubicada en el 
segundo piso ala sur de la Presidencia Municipal de Juárez, se llevó a cabo la Segunda 
Sesión con carácter de Ordinaria 2013 del Comité Técnico y de Administración del Fondo 
Mixto CONACYT – Gobierno Municipal de Ciudad Juárez, Chih., teniendo a bien 
presidirla el Mtro. Miguel Ángel Calderón Rodríguez en su carácter de Presidente 
Suplente de este Comité Técnico, desarrollándose bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Bienvenida y presentación de nuevos miembros del Comité Técnico y de 
Administración.  
2. Lista de asistencia y declaración de Quórum Legal. 
3. Lectura y aprobación del orden del día. 
4. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
5. Presentación y aprobación de los Estados Financieros al 30 de noviembre 2013. 
6. Actualización de la Comisión de Evaluación.  
7. Presentación y aprobación, en su caso, de Proyectos Terminados y Recomendados 
por la Comisión de Evaluación para Finiquito o Cierre Técnico y Financiero. 
8. Propuesta y aprobación en su caso, para la Contratación del Despacho Externo para 
la Dictaminación de los Estados Financieros 2012. 
9. Presentación y en su caso, aprobación del Procedimiento de Contabilidad de Catálogo 
de Cuentas del Fondo Mixto. 
10. Asuntos Generales. 
11. Lectura y en su caso, firma de acuerdos 
12. Clausura de la sesión. 
 
 
ASUNTO NÚMERO UNO.- El Mtro. Miguel Ángel Calderón Rodríguez, en su carácter de 
Presidente suplente del Comité Técnico y de Administración, dio la bienvenida y 
agradeció la presencia de cada uno de los presentes, dirigiéndoles un mensaje del 
Presidente Municipal de Juárez. Así mismo presentó a cada uno de los miembros que 
conforman el Comité Técnico, mostrando además los respectivos nombramientos con los 
cuales han sido acreditados, mismos que se agregan a la presente acta, y tomaron el 
siguiente acuerdo:  
 
Acuerdo 1.- Se presentaron los nuevos miembros del Comité Técnico y de 
Administración del FOMIX Juárez así como sus respectivos nombramientos. 
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ASUNTO NUMERO DOS.- El Mtro. Miguel Ángel Calderón Rodríguez, en su carácter de 
Presidente Suplente del Comité Técnico, procedió a tomar lista de asistencia 
encontrándose presentes: Mtro. Miguel Ángel Calderón Rodríguez, Presidente Suplente 
del Comité Técnico, Lic. Ramón Mario López López como Representante suplente del 
Gobierno Municipal; Mtro. Jorge Antonio Villegas Rodríguez, como Representante 
suplente del CONACYT; Dr. Luis Enrique Gutierrez Casas como representante del sector 
Académico; Ing. Ricardo Viramontes Brown como Secretario Técnico del FOMIX, Lic. 
Joel Valenciano Torres como Secretario Administrativo del Fondo; C.P. Blanca Estela 
Martínez Moreno, Contralora Municipal; y el Lic. Juan Francisco Moreno Armenta como 
representante fiduciaria de NAFIN. Una vez verificada la asistencia de sus miembros, se tomó 

el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 2.- Se declara la existencia del quórum legal y en consecuencia, válido los 
acuerdos que se tomen en la presente sesión. 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Para desahogar el siguiente punto, el Mtro. Miguel Ángel 
Calderón Rodríguez dio lectura a los puntos que conforman el orden del día y lo sometió 
a consideración de los presentes, estando de acuerdo en su contenido, y se tomó el 
siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 3.- Se aprueba en todos sus puntos el orden del día propuesto para llevar a 
cabo la presente sesión. 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- El Mtro. Miguel Ángel Calderón Rodríguez solicitó a los 
presentes la dispensa de la lectura del Acta levantada con motivo de la Primera Sesión 
2013 de fecha 23 de Enero del 2013, en virtud de que la misma fue enviada con 
anterioridad para su revisión, solicitando que se diera lectura solo a los acuerdos, 
estando de acuerdo los presentes. El Lic. Valenciano en su carácter de Secretario 
Administrativo, dio lectura a los acuerdos tomados en el acta mencionada. Una vez 
terminada la lectura, les pidió a los presentes que si tenían alguna observación a su 
contenido, lo hicieran saber a efecto de hacer las correcciones necesarias al documento. 
La C.P. Blanca Martinez sugirió incorporar en el orden del día de las sesiones, el 
seguimiento de acuerdos, estando de acuerdos los presentes. No habiendo mas 
observaciones a la misma, se tomó el siguiente acuerdo:  
 
Acuerdo 4.- Se aprueba el Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2013, de fecha 23 de 
Enero de 2013 del Comité Técnico y de Administración.  
 
Acuerdo 5.- Se sugiere incorporar en el Orden del día, el seguimiento de  acuerdos. 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Para desahogar este punto del orden del día, el Lic. Joel 
Valenciano, asistido por la Lic. María Luisa Rodríguez, quien lleva a cabo la contabilidad 
del fondo, rindieron un informe financiero al 30 de noviembre de 2013, explicando el 
estado de resultados, estado de posición financiera, balanza de comprobación, el 
presupuesto aprobado contra gasto real, los estados de cuenta bancarios y el formato de 
disponibilidad de recursos, mismos que se anexan a la presente acta y en resumen 
comprenden la siguiente información: 
 



 3 

 
 

 
 



 4 

 

 
 
El Lic. Valenciano informó a los presentes, que los Estados Financieros se envían 
mensualmente a la Tesorería Municipal, a la Contraloría Municipal, al CONACYT y a la 
fiduciaria NAFIN.  
 
Una vez analizado y discutido este punto del orden del día, fue sometido a consideración 
de los presentes y se tomó el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 6.- El Comité Técnico y de Administración toma conocimiento de los Estados 
Financieros presentados por el Secretario Administrativo al 30 de Noviembre del 2013. 
 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.- Para desarrollar el siguiente punto del Orden del Día, el Mtro. 
Calderón le dio el uso de la palabra al Ing. Ricardo Viramontes para que desahogara este 
asunto. El Ing. Viramontes explico el funcionamiento y la normatividad que regula a la 
Comisión de Evaluación, y mencionó que el Arq. Luis Martinez Chaves había cumplido 
su ciclo y lo relevaría en el cargo el Ing. Vicente Lopez, y a su vez también se incorpora 
el Arq. Eduardo Varela Diaz. Por ello puso a consideración del Comité Técnico y de 
Administración, la conformación de la Comisión de Evaluación, quedando de la siguiente 
manera:   
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DR. CESAR FUENTES FLORES COLEGIO DE LA FRONTERA NORTE DIRECTOR REGIONAL 

NOROESTE

ACADEMICO

DRA. PERLA ELVIA GARCIA CASILLAS UNIVERSIDAD AUTONOMA DE CD. 

JUÁREZ

PROFESOR INVESTIGADOR 

TITULAR C, DEL IIT 

ACADEMICO

DR. JAIME SANCHEZ LEAL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE CD. 

JUÁREZ

PROFESOR INVESTIGADOR ACADEMICO

MTRA. MARTHA ANAYANCIN 

CORONADO GRANADOS

UNIVERSIDAD TECNOLOGICA DE CD. 

JUAREZ

PROFESOR INVESTIGADOR ACADEMICO

ING. MAURO CESAR ALVAREZ ACOSTA COLEGIO DE INGENIEROS MIEMBRO EMPRESARIAL

ARQ. EDUARDO VARELA DIAZ DESARROLLO URBANO DEL 

GOBIERNO MUNICIPAL DE CD. 

JUAREZ

DIRECTOR GENERAL GOBIERNO MUNICIPAL

ING. VICENTE LOPEZ URUETA INSTITUTO MUNICIPAL DE 

INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN.

INVESTIGADOR GOBIERNO MUNICIPAL 

(DESCENTRALIZADA)

MTRO. FRANCISCO JAVIER SANCHEZ 

AVENDAÑO

DELPHI MEXICO DIRECTOR DE RELACIONES DE 

GOBIERNO

EMPRESARIAL                   

CARGO SECTOR LABORALNOMBRE 
EMPRESA, INSTITUCIÓN Y/O 

DEPENDENCIA

 
 Una vez desahogado y discutido este asunto por los presentes, se aprobó por 
unanimidad. 
 
Acuerdo 7.- Se aprueba las modificaciones a la Comisión de Evaluación. 
 
ASUNTO NÚMERO SIETE.- El Mtro. Calderón Rodríguez dio nuevamente la palabra al 
Ing. Ricardo Viramontes, quien explicó las modalidades para concluir un proyecto de 
acuerdo a las reglas de operación vigentes. Por ello dio a conocer que se tienen 4 
proyectos que se presentan a consideración del Comité Técnico para su finiquito  y 2 
proyectos para cierre técnico y financiero, todos ellos han sido analizados y aprobados 
por la Comisión de Evaluación. A continuación se describen los proyectos analizados por 
el Comité Técnico y de Administración : 
 

FINIQUITO
1 CDJ-2010-C01-143702 Sistemas de soporte de la planificación 

urbana: La integración de un sistema de 

información geográfica (SIG) y un sistema de 

valuación catastral generalizado (SVCG) para 

ciudad Juárez, Chihuahua

El Colegio de la Frontera Norte, 

A.C.

Dr. Sergio Peña Medina 466,000.00 466,000.00

2 CDJ-2012-C02-193589 Sistema de información geográfico para la 

atención de menores afectados por la 

violencia (SIGAMAV)

UACJ Dr. Vladimir Hernández 

Hernández 

884,450.00 884,450.00

3 CDJ-2012-C02-194867 Análisis de la oferta y la demanda del cuidado 

infantil en Ciudad Juárez, un estudio 

georeferenciado

UACJ Dra. Georgina Martínez 

Canizales

740,100.00 740,100.00

2 CDJ-2011-C01-160241 La geografía de la pobreza urbana en Ciudad 

Juárez, Chihuahua: Dinámica y Evolución 

(2000-2010)

El Colegio de la Frontera Norte, 

A.C.

Dr. César Mario Fuentes 

Flores

803,000.00 803,000.00

CIERRE TECNICO Y FINANCIERO
1 CDJ-2010-C01-143645 Detección y tratamiento del trastorno por 

estrés postraumático (TEPT) empleando 

exposición con realidad virtual en victimas y 

testigos de violencia criminal

UNAM Dra. María Georgina 

Cárdenas López

436,140.00 436,140.00

3 CDJ-2011-C02-177993 Estudio y proyecto para e l Corredor Troncal 

de Transporte Público "Raza Zaragoza" en el 

Boulevard Manuel Gómez Morín en el tramo 

de la Avenida Tecnológico a la Avenida Ramón 

Rayón

IMIP Ing. Alberto Nicolás López 

Duarte

851,005.00 851,005.00

Num CLAVE DEL PROYECTO TÍTULO SUJETO DE APOYO
 MONTO

APROBADO 
RESPONSABLE

 MONTO 

MINISTRADO 
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Una vez analizado cada uno de los proyectos presentados y los cuales fueron 
recomendados por la Comisión de Evaluación, los miembros del Comité Técnico y de 
Administración tomaron el siguiente acuerdo:   
 
Acuerdo 8.- Se aprueba finiquitar los siguientes proyectos: CDJ-2010-C01-143702, CDJ-
2012-C02-193589, CDJ-2012-C02-194867 y CDJ-2011-C01-160241;  y cerrar los 
siguientes proyectos: CDJ-2010-C01-143645 y  CDJ-2011-C02-177993. 
  
ASUNTO NÚMERO OCHO.- Para desahogar este asunto, el Mtro. Calderón le dio el uso 
de la palabra al Lic. Valenciano, quien informó que cada año se debe dictaminar los 
estados financieros del fondo a través de un despacho externo, por ello se han solicitado 
3 cotizaciones a despachos que están en condiciones de brindar el servicio profesional 
para la Dictaminación de los Estados Financieros del ejercicio 2012, mismas que se 
pusieron a consideración de los miembros del Comité Técnico, siendo las siguientes:  
 

Nombre Tipo de Despacho Monto Propuesto 

Grupo Dos Estrellas, S.C. Persona Moral $ 27,000.00 más IVA 

Consultores ARG, S.C. Persona Moral $ 21,000.00 más IVA 

L.C.C. Thelma Patricia Prieto Persona Física $ 25,500.00 más IVA 

 
Una vez analizadas las propuestas de los despachos externos para la Dictaminación de 
los Estados Financieros del ejercicio 2012, los integrantes del Comité tomaron el 
siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 9.- Se autoriza al Secretario Administrativo a contratar al despacho contable 
Consultores ARG, S.C por la cantidad de $21,000.00 (Veintiuno mil pesos 00/100) más 
IVA, para que realice los servicios profesionales consistentes en la dictaminacion de los 
Estados Financieros 2012.  
 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.- Para desahogar el siguiente asunto del orden del día, el 
Mtro. Calderón le dio el uso de la palabra al Ing. Ricardo Viramontes, quien explicó el 
Procedimiento de Contabilidad y Catálogo de cuentas para el FOMIX Juárez. Una vez 
analizado y discutido este punto del orden del día, fue sometido a consideración de los 
presentes y se tomó el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 10.- Se aprueba el procedimiento de contabilidad y catálogo de cuentas del 
Fondo Mixto. 
 
ASUNTO NÚMERO DIEZ.- En desahogo del siguiente asunto del orden del día, el Mtro. 
Calderón explicó que había dos asuntos que se pretendían tratar como generales, para 
lo cual le pidió al Lic. Valenciano, que tratara el primer asunto. El Lic. Valenciano planteó 
a los miembros del Comité la posibilidad de homologar el pago a los evaluadores 
acreditados RCEA por la cantidad de $1,000.00 (Un mil pesos 00/100 m.n) por cada 
evaluación, independientemente si se trataba de evaluación inicial o de seguimiento, ya 
que hasta ahora se tiene autorizado pagar $1,000.00 por evaluación inicial y $500.00 por 
evaluación de seguimiento. Esa propuesta se presenta debido a que se tiene la solicitud 
de un evaluador que radica en Monterrey, quien ha solicitado al FOMIX Juárez, el pago 



 7 

de $ 1,000.00 por cada una de las evaluaciones de seguimiento que ha realizado, con el 
argumento que ese es el monto que se les paga en los demás Fondos del País e incluso 
mando una factura con ese monto. Al respecto el Ing. Viramontes solicitó dejar pendiente 
este asunto, debido a que este era un tema que se iba a tratar primeramente ante el 
CONACYT, y que se iba a buscar la forma de estimularlos de otra manera para evitar 
que sus evaluaciones generen un gasto para los fondos mixtos, estando de acuerdo los 
presentes. En el segundo asunto general, el Ing. Viramontes hizo una presentación 
general sobre los Fondos Mixtos y su operación, con el propósito de que los nuevos 
miembros conocieran el funcionamiento de los mismos a detalle.  Finalmente el Lic. 
Valenciano pidió a los presentes que quedara de manifiesto en el acta, que todos y cada 
uno de los comentarios vertidos por el Órgano Interno de Control del CONACYT, fueron 
debidamente comentados y atendidos en su momento, estando de acuerdo los 
presentes. Una vez desahogado este asunto se preguntó a los presentes si había algún 
otro asunto general que tratar, no habiendo ninguno otro.  
 
Acuerdo 11.- El Comité Técnico y de Administración toma conocimiento de los 
comentarios emitidos por el Órgano Interno de Control del CONACYT y la justificación de 
las mismas.  
 
ASUNTO NÚMERO ONCE.- Para desahogar el siguiente punto del orden del día, el Lic. 
Joel Valenciano, dio lectura a los acuerdos tomados en la presente sesión del Comité 
Técnico.  
 
ASUNTO NÚMERO DOCE.- No habiendo otro asunto que tratar, se dieron por 
terminados los trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria 2013 del Comité Técnico y de 
Administración del “Fondo Mixto CONACYT – Gobierno Municipal de Ciudad Juárez, 
Chih.,” siendo las catorce horas con treinta minutos del día en que inició.  
 
 
 
 

Mtro. Miguel Angel Calderón Rodriguez 
Presidente suplente del Comité Técnico 

Lic. Joel Ignacio Valenciano Torres 
Secretario Administrativo del fondo 

 
 
 
             

 


